
本报讯（记者 张洵煜）昨日

上午，塘下镇召开村级组织规范

化建设推进会。会上，各办事处

对“基层组织建设百日攻坚行动”

作了汇报；通报了村级建设抽查

情况和发现的问题；部署了下一

步的工作任务。市委常委、塘下

镇委书记张榜桃等镇领导、各办

事处党委书记、主任等出席会议。

会上，各办事处对辖区内基

层组织建设的现状、存在问题等

作简要汇报，并提出相应解决对

策，其中，反映较多的问题有各村

坐班值班制度不健全、村级重大

事务审批不到位、党员活动记录

不规范、“红色细胞工程”实质性

活动少等。

近日，我市相关部门对塘下

镇 11 个村展开走访抽查。塘下

镇委副书记邵晓萍就抽查中发

现的问题进行了分析，指出存在

六个“不到位”，即基本要求不到

位，工作部署不到位，作用发挥

不到位，业务指导不到位，贯彻

落实不到位，督查通报不到位。

具体表现为台账信息不齐全，相

关制度执行不严格，党日活动开

展不理想，服务联系群众不满

意，党员管理不规范，三务公开

不到位等。

会议进一步细化村级组织

规范化建设工作，作出工作任务

部署。对村干部坐班值班制度、

村级活动场所及党员活动室布

置、村公开栏宣传栏布置、村级

基层党建各项制度落实、村级重

大事项“五议两公开”决策程序

落实、村民中心建设和“红色细

胞工程”落实等作出详细规范与

说明。

“这次的推进会也是场思想

再动员会、任务布置会、行动辅导

会。”张榜桃表示，此次推进会是

温州基层组织建设百日攻坚行动

验收前召开的重要会议，广大干

部要提高认识，确保思想到位；立

即行动，确保落实到位；严守纪

律，确保责任到位。

本报讯（记者 黄国夫）

近日，市环保局塘下分局召

集 10 家印染行业企业主，敦

促他们做好拟入园印染企业

关停工作。

根据《瑞安市人民政府

关 于 开 展 印 染 行 业 整 治 提

升“ 零 点 行 动 ”的 通 告》规

定，我市将开展印染行业整

治 提 升“ 零 点 行 动 ”，在

2015 年 12 月 1 日 零 点 以

后，对我市仍在园外生产的

拟入园印染企业，依法责令

停 产 整 治 或 停 业 、关 闭 ；对

拒 不 履 行 继 续 违 法 生 产 的

印染企业，依法采取强制措

施并追究相关法律责任。

近年来，我市以污染减

排和环境整治为重点，按照

“ 关 停 淘 汰 一 批 、规 范 提 升

一批”的原则，加大对电镀、

印染、造纸、制革、化工、合

成 革 等 重 点 行 业 的 整 治 提

升。根据六大重污染行业整

治计划，全市 43 家印染企业

中 9 家原地提升、34 家整合

成 13 家企业入园，其中，塘

下镇辖区内有 3 家原地提升

企业，12 家列为拟入园企业

（其中 2 家已关停）。随着印

染园区即将完成，关停园外

企 业 和 入 园 工 作 也 陆 续 展

开。

市环保局塘下分局局长

叶虹介绍，塘下镇印染行业

起步于上世纪七十年代，随

着场桥羊毛衫市场的不断壮

大 ，上 世 纪 九 十 年 代 ，印 染

行业快速发展，后又因羊毛

衫市场的衰落而衰落。现拟

入园的 10 家印染企业，主要

分布在鲍田、场桥一带。

“ 希 望 大 家 认 真 对 待

‘零点行动’，在 12 月 1 日零

点前自觉做好关停的相关工

作。”叶虹介绍，在关停企业

时，各企业主需自行拆除印

染设备电源，确保处于断电

状态；要自行切断锅炉供气

管道，确保无蒸汽管道连通

印染设备；要做好停产后污

染防治工作，对废水处理设

施内剩余的印染废水，需按

照环保有关要求处置完毕，

杜绝发生环境污染事故。

下一步，该分局将继续

监督检查企业关停工作的进

展情况，并于 12 月 1 日组织

开展“零点行动”，对拒不履

行并继续违法生产的印染企

业 ，依 法 采 取 措 施 强 制 关

停。

11月26日上午，中国青少年发

展基金会副秘书长杨晓禹一行10余

人到塘下环境保护协会调研。

据了解，中国青少年发展基金

会成立于1989年3月，是团中央直

属的非营利性社会团体，此次着重

考察塘下镇团委工作开展情况。

近年来，塘下镇团委致力于开

展各种志愿者活动，比如爱心顺风

车、资助贫困学生等。自塘下环保

协会成立后，塘下镇团委发动志愿

者与该环保协会一起开展志愿者服

务活动，数千名志愿者为塘下环保

事业做出了贡献。

（记者 黄国夫 通讯员 颜立标）

本报讯（记者 黄国夫）“这

一半的墙壁怎么还是木制的？

这样整改不到位，需重新整改，

不能存侥幸心理。”“过几天我

们还会过来检查的，发现还出

租 的 话 ，只 能 采 取 强 制 措 施

了。”

11 月 25 日是星期三，塘下

镇镇（区）机关、各办事处工作

人员等 500 多人拿着手电筒，

走村入户，开展出租房消防安

全夜查活动。市委常委、塘下

镇委书记张榜桃、温州浙南沿

海先进装备产业集聚区塘下分

区主任、塘下镇镇长候选人许

道火等镇领导分别到各办事处

督查夜查开展情况。

据了解，从本月 16 日起至

明年 1 月 15 日，塘下镇开展冬

季 安 全 生 产 和 消 防 安 全 隐 患

整 治“ 双 月 ”攻 坚 活 动 。 为 推

动活动开展，实施每周三夜查

制度，25 日晚的夜查是该“双

月”攻坚活动开展以来的首次

夜查。

19 时许，张榜桃一行来到

邵宅村呈祥路一出租房。一走

进出租房，就看到一楼摆放着

两辆电动摩托车，还在充着电。

“按照‘十个一律’的规定，

室内一律不能充电，以后不能

再将电瓶车停放在室内，更不

能在室内充电，必须要严格按

照 要 求 执 行 。”张 榜 桃 对 租 客

说。

该出租房的楼梯虽然已改

为水泥浇筑，但楼梯两侧的墙

壁，依然是木质结构。另外，一

楼到顶楼没有看到“消防四要

件”。

“出租房整改不能存侥幸

心理，整改楼梯时墙壁也要一

起整改，不达标又必须重新整

改，更浪费精力和时间。”张榜

桃向房东仔细讲述了出租房整

改的要点，敦促房东按照规定

整改到位。

随后，张榜桃又先后到鲍

田、罗凤等办事处督查消防整

改工作，并实地检查几处重点

出租房，详细询问出租房整改

工作的进展情况。

“我们一定要提高工作效

率，不能浪费多余的时间和精

力。”在督查中发现，由于租客

开门慢，导致时间浪费严重，张

榜桃要求工作人员在夜查时要

争分夺秒，想办法提高工作效

率。同时，他要求各驻村干部

和网格员在今后消防安全常态

工作中，协作推进消防安全工

作，既要做好责任书的签订、排

查督改等基础工作，又要有自

己的亮点工作，全面提升火灾

防控能力。

瑞 安 日 报《今 日 塘

下》报纸版面，每周刊发

8版，周二、周五各刊发4

版（7版—10版）。

瑞安广播电视台《今

日塘下》电视栏目，新闻

综合频道首播：周六 20:

25，重播：周日07：35 11:

15 周三22:25；文化经济

频道首播：周五 19:25，

重播：周六 07:25 周二

21:55 周三12:25。

瑞 安 广 播 电 视 台

《今日塘下》广播栏目，

首 播 ：周 一 18：30，重

播：周二 08：10。
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总第 257 期 今日 4 版
今日塘下2015年11月 日27 星期五

□责任编辑潘孝青张翔 □电子邮箱：rarbbj@126.com

塘下镇500多名工作人员进村入户排查出租房

冬季“双月”攻坚展开首次夜查

动员思想 布置任务 辅导行动

塘下召开村级组织规范化建设推进会
拟入园印染企业
月内需全部关停
塘下十家企业拟入园

市环保局塘下分局将开展“零点行动”

中国青少年发展基金会来塘下调研


